



Nach diesem Schaukampf wurden nun stimmungsvolle orientalische Tänze aufgeführt. Die Musici stimmten dazu passende Musik an und mit großem Können verwöhnten die drei Schönen die Gesellschaft mit Tänzen voller Grazie. So wurde denn um etliche Zugaben geheischt und reichlicher Applaus gespendet. Es war dies ein wunderschöner Abschluss der gelungenen Überraschungen.

Noch aber war nicht Schluss: Mit großer Freude verkündete Großmeister Siegfried von Vels, dass sechs Pilgrime und eine Freifrau um Aufnahme in die Haselburger Ritterschaft ersucht hätten und die Ritterschaft den Beschluss gefasst hatte, dem nachzukommen.

So rief er nacheinander auf: Die Herren Walter, Christian, Alfred, Matthias (der Junge) und Klaus sowie Freifrau Maria (Bild unten). Allesamt wurden sie belehrt, dass nun ein Jahr des gegenseitigen Kennenlernens folgt und sie wurden feierlich mit ritterlichem Handschlag in die Ritterschaft aufgenommen.

So bleibt zu guter Letzt zu sagen: Großer Dank an die Haselburger Ritterschaft für ihr Engagement. Ad multos annos!

Text: Chunrat der Gärr

